

学園だより

温故
創新

義務教育学校 八女市立

上陽北渋学園

JOYO-HOKUZEI compulsory education school

第8号 令和5年12月1日発行

校長 尾畠 義弘

令和5年度重点目標 「自分の考えをつくり伝える子どもの育成」

12月になりました。2023年(令和5年)もいよいよ終わりになります。新型コロナ感染症の規制が緩和されて半年が過ぎました。学校生活もコロナ前の活動がすべてできるようになりました。しかし、インフルエンザの流行が秋から続いています。自然界に存在するウイルス(細菌)の前では人間の力も及ばないということでしょう。

さて、11月29日(水)から二者面談及び三者面談を行っています。学校と家庭が連携して子どもたちを育てるためにも貴重な機会だと考えています。また、9年生にとっては進路決定をする時です。保護者のみなさま、気になることがありましたら遠慮なくご相談ください。

仲間との楽しい思い出 ~6年生修学旅行、1年生校外学習~



平和祈念像の前で記念撮影

6年生は11月17日(金)～18日(土)、長崎へ修学旅行に行きました。予定していたフェリーが強風のため欠航になり、乗ることはできませんでしたが、それ以外は予定通り行うことができました。6年生は被爆体験をした森内さんの思いを聞いたり、事前に調べた場所へ実際に行ったりしました。また、昨年開業したばかりの西九州新幹線や長崎市内を走る路面電車での移動などを



先生から説明を聞いている6年生

通して公共の場でのマナーも学ぶことができました。

また、1年生は11月24日(金)に久留米へ校外学習に行きました。鳥類センターでは珍しい鳥に驚いたり、鳥のえさやりを体験したりしました。その後、成田山の近くにある浦山公園へ移動し、たくさんの遊具で思いっきり遊び回りました。

どちらの行事も学校では決してできない貴重な体験できました。また、これらの活動を通して仲間との楽しい思い出をつくるとともに友情も深めることができました。



鳥類センターで記念撮影

本に親しむ～図書館まつり～

11月8日(水)に、全校児童生徒で図書館まつりを行いました。本に親しむことを目的に中等科図書委員によるスクリーン・シアターやなかよし文庫さんによるペープサークの公演、各学級で最も多く本を借りた多読賞の表彰を行いました。初めて全校参加の行事としましたが、1年生から9年生まで楽しみながら過ごすことができました。



中等科図書委員によるスクリーン・シアター

楽しい給食～交流給食～



交流給食の様子

上級生と下級生がランチルームで一緒に給食を食べる「交流給食」を行いました。組み合わせは1年生と9年生、2年生と8年生、3年生と7年生、4~6年生でした。コロナ禍では「黙食」でしたので久し振りの取組です。11月2日(木)に行われた1年生と9年生の交流給食では、9年生がやさしく楽しく接してほのぼのとした時間を過ごしていました。

タスキをつないで～八女地区駅伝大会～

11月9日(木)、筑後広域公園にて八女地区駅伝大会が行われました。長い距離でタイムを競って走るために自分を追い込まなければなりません。駅伝部のみなさんはこの日に向けて朝練を積み重ねてきました。上位入賞とはなりませんでしたが、最後まで上陽北済学園のタスキをつないで頑張りました。



女子の部スタートの様子



男子の部スタートの様子

県大会出場おめでとう！！

11月3日(金)、柳川市で行われました筑後地区新人剣道大会において女子団体チームが第3位となり、12月9日(土)に行われる福岡県中学校新人剣道大会への出場を決めました。(なお、筑後地区大会では3位決定戦が行われず、4位として県大会に出場します)

古沢先生ありがとうございました

まどか2の担任で美術科を担当していました古沢恵吏佳先生が産休に入るため、11月24日(金)が最後の勤務となりました。その日、授業や部活動でお世話になった中・高等科の児童生徒による「激励会」を行い、これまでのお礼と元気な赤ちゃんが産まれることをみんなでお祈りしました。

なお、まどか2担任の後任は福田直騎先生です。美術の先生については、決まり次第、児童生徒のみなさんにお知らせします。

感謝



中・高等科による激励会の様子